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 Аналитики подчеркивают, что перспективность грибных 
проектов сильно зависит от политики. В условиях введенных санкций 
данные инициативы весьма интересны, ведь на импорт приходилось 
более 90% российского рынка. При этом основным импортером 
считалась Польша, а также грибы ввозились из Украины. Впрочем, 
последние несколько отставали по качеству от польской продукции и 
не покрывали спрос. Но если после запуска проектов санкции будут 
сняты, снова начнутся поставки грибов из Польши, и тогда продукция 
новых производств будет не так востребована, считают эксперты. 
 …Не исключено, что инициаторы проектов рассчитывают на 
господдержку, которая в последние годы систематически оказывается 
различным отраслям бизнеса, получающим статус приоритетных. 
http://m.36on.ru/business/apk/55367-voronezh-mozhet-stat-liderom-
po-vyraschivaniyu-gribov 
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Котова М.  
Грибной год. В Черноземье заявлен очередной проект  

по выращиванию шампиньонов 
 

 ООО «Грибная радуга» планирует возвести в Курском районе 
Курской области комплекс по выращиванию шампиньонов за 3,6 
млрд руб. Компания рассчитывает реализовать проект на 61 га в три 
очереди, чтобы выйти на мощность производства  
1 тыс. т грибов в месяц. Это очередной грибной проект, заявленный за 
последнее время в Черноземье 
 Как рассказал вчера „Ъ“ владелец ООО «Грибная радуга» 
Юрий Папакин (известен в регионе как топ-менеджер крупнейшей 
кондитерской фабрики «Конти-рус»), компания планирует уже 
осенью приступить к строительству комплекса по выращиванию 
шампиньонов за 3,6 млрд руб. Для этого ООО выкупило в Курском 
районе 61 га, которые предполагается застроить «экологически 
чистыми камерами» с «исключительно импортным оборудованием». 
Проект рассчитан на три очереди, завершить возведение первой 
планируется к лету следующего года, чтобы производить 350 т 
шампиньонов в месяц. Реализация всего проекта рассчитана на два 


